

ART4Charity vom Lions Club München-Pullach erzielte 4.000 Euro für den Isartaler Tisch



Zum erfolgreichen Abschluss des Projektes ART4Charity trafen sich am Montag, 28.6.2021 für den Lions Club München-Pullach die Projektleiterinnen Helene von Bibra und Renate Fiedler, Clubpräsident Frank Esslinger sowie für den Leo Club München Maximilianeum Daniel Eichinger und Vizepräsidentin Aviva Hirsch im Freien vor der Ausgabestelle des Isartaler Tisches. Die Freude bei der Übergabe der 4.000 Euro Spende an den Vorsitzenden Johannes Schuster war groß, denn momentan sind – pandemiebedingt - die Lebensmittelregale beim Isartaler Tisch leer.

Aber die Zahl der Bedürftigen, besonders derjenigen mit ALG II Bezug oder mit Kurzarbeit, steigt.



Gleichzeitig erhöhte sich die Arbeitslast der ehrenamtlichen und zumeist älteren Mitarbeiter erheblich, denn pandemiebedingt müssen die Lebensmittel nun abgepackt an die Bedürftigen abgegeben/geliefert werden – deshalb sind keine Kapazitäten mehr frei, um wie früher Lebensmittel nahezu kostenfrei einzusammeln und dann auf Brauchbarkeit hin zu sortieren. Daher müssen alle zu verteilenden Lebensmittel eingekauft werden, eben nun auch haltbare Nahrungsmittel jeder Art wie Konserven, Linsen, Nudeln, Reis, Mehl, Marmeladen, Müsli oder Nudelsonnen - eine substantielle Ausgabensteigerung im Budget des Isartaler Tisch.

Mit dieser Spende ist nun die Lebensmittelversorgung bis in den Herbst hinein gesichert, wenn hoffentlich die Umstände dann wieder eine kostengünstigere Beschaffung erlauben.

Die Strategien zur Spendenakquise im Lions Club München-Pullach mussten aufgrund der Pandemiebedingten Vorschriften grundlegend verändert werden. Das Projekt Art4Charity war der gelungene Einstieg in die digitale Spendenakquise und wurde von den Pullachern gut angenommen.

Zum einen wurde großzügig digital Geld gespendet und zum anderen haben Erwachsene, Schüler und Kinder tatsächlich im Sinne des Projektes ihre Wünsche für 2021 für das Gesamtwerk guter Botschaften aufgeschrieben und hochgeladen. Daraus, und mit dem Foto* „Aussichtsbankerl Blick ins Isartal“, ist nun ein anrührendes Gesamtwerk von Schönheit und Zerbrechlichkeit, von Wünschen und vom Gewährwerden unbezahlbarer Werte im Miteinander entstanden. Diese Kollage ist ein aktueller Blick in die Seele und in die Hilfsbereitschaft der Pullacher.



Das Projekt ART4Charity war die erste und zugleich gelungene Kooperation des Lions Club München-Pullach mit dem Leo Club München-Maximilianeum. Die Leos haben dieses Projekt mit großer Begeisterung mitgeprägt. Dieses gemeinsame Projekt hat Mut gemacht, den Spendern gute Stimmung beim Mitmachen geschaffen und Bedürftigen geholfen. Diese gute Resonanz ermutigt uns, die Activity ART4Charity demnächst wieder aufleben lassen.

Für den Lions Club München Pullach

Helene von Bibra

und

Renate Fiedler

*Fotographie von Oliver Rehbinder